

Jornada en homenaje a los 44 tripulantes del ARA San Juan.

El día 15 de noviembre se llevó adelante en un emotivo acto, la presentación pública del mástil, banderas y cartelería en homenaje a los 44 tripulantes del submarino Ara San Juan, facilitados por la comisión de Río Cuarto Ciudad Educadora. El marco de este trabajo fue en el acto por el segundo aniversario del trágico suceso para la memoria de los argentinos, cuando se produjo el hundimiento del navío nacional en las costas del Atlántico Sur. El evento fue organizado por la Comisión de Desarrollo Cultural e Histórico Arturo Jauretche en vinculación con diversas dependencias del Estado Municipal y la comisión del Programa Río Cuarto Ciudad Educadora.

